



## РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

- Кирилл БАБАЕВ – *д. филол. н., профессор, директор Института Китая и современной Азии РАН (ИКСА РАН) (председатель совета)*
- Борис БАЗАРОВ – *академик РАН, д.и.н., профессор, Институт монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН (заместитель председателя совета)*
- Владимир БОРОДИЧ – *к.ю.н., ведущий научный сотрудник ИКСА РАН*
- Оксана ГАМАН-ГОЛУТВИНА – *чл.-корр. РАН, д. полит. н., профессор, зав. кафедрой сравнительной политологии МГИМО (У) МИД России, президент Российской ассоциации политической науки, член Общественной палаты РФ, председатель ФУМО «Политические науки и регионоведение», председатель Экспертного совета РФФИ*
- Александр А. ГОРБУНОВ – *д.полит.н., профессор, директор Гуманитарного института Московского государственного университета путей сообщения*
- Александр П. ГОРБУНОВ – *д.э.н., кандидат исторических наук, профессор, ректор Пятигорского государственного университета, заслуженный работник высшей школы РФ, вице-президент Российского союза ректоров, председатель Совета ректоров вузов СКФО*
- Руслан ГРИНБЕРГ – *чл.-корр. РАН, д.э.н., научный руководитель Института экономики РАН*
- Алексей ГРОМЫКО – *чл.-корр. РАН, д.полит.н., директор Института Европы РАН*
- Виктор ДЗОДЗИЕВ – *к.э.н., шеф-редактор журнала «Власть»*
- Владимир ДИНЕС – *д.и.н., профессор, заслуженный деятель науки РФ*
- Александр ЕВЛАХОВ – *к.и.н., зам. председателя правления общества «Знание» России*
- Александр НЕКИПЕЛОВ – *академик РАН, д.э.н., директор ИШЭ МГУ им. М.В. Ломоносова*
- Андрей НИКИТИН – *к.и.н., руководитель Центра международных проектов и программ Института «Справедливый Мир»*
- Жанна НИКОНОВА – *д. филол. н., доцент, ректор Нижегородского государственного лингвистического университета им. Н. А. Добролюбова*
- Владимир ПЕТРОВСКИЙ – *д. полит. н., главный научный сотрудник ИКСА РАН*
- Олег ПОЛУХИН – *д.полит.н., профессор, ректор Белгородского государственного национального исследовательского университета*
- Анатолий ПУЮ – *д. социол. н., профессор; директор Института «Высшая школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ, заведующий кафедрой международной журналистики, профессор факультета журналистики МГУ*
- Константин СИМОНОВ – *к. полит. н., профессор, руководитель Департамента политологии факультета социальных наук и массовых коммуникаций Финансового университета при Правительстве РФ*
- Сергей ЦЫПЛЯЕВ – *к.ф.-м.н., главный редактор журнала «Власть», полномочный представитель Санкт-Петербургского университета технологий управления и экономики; президент Фонда «Республика»*
- Олег ШАБРОВ – *д. полит. н., профессор, президент Академии политической науки*
- Сергей ШАХРАЙ – *д.ю.н., профессор, руководитель Центра сравнительного государствоведения ИКСА РАН*
- Александр ШОХИН – *д.э.н., профессор, президент НИУ-ВШЭ, президент Российского союза промышленников и предпринимателей*

## РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

### Главный редактор

Сергей ЦЫПЛЯЕВ

### 1-й заместитель главного редактора

Сергей БЕЛОКОНЕВ

### Заместители главного редактора

Юрий ВАСИЛЬЕВ

Татьяна КАШЕНКО

Сергей КУЛЕШОВ

Аркадий МАРШАК

Павел ТРОШИНСКИЙ

### Редактор

Наталья ГАЛКИНА

### Редактор интернет-сайта

Юрий ЕЛЕЕВ

### Заведующая редакцией

Валентина АТРОШЕНКО

Андрей АЛЕЙНИКОВ

Николай АСОНОВ

Валентин БАБИНЦЕВ

Василий БЕЛОЗЕРОВ

Олег БЕЛЬКОВ

Виктор БЕЛОУСОВ

Владимир ВОЛОХ

Андрей ДАХИН

Елена ДЕМИДОВА

Евгений ДУГИН

Сергей КОРНИЕНКО

Андрей КОШКИН

Леонид КУРАС

Владимир ЛАРЧЕНКОВ

Мария МАЦКЕВИЧ

Сергей МЕЛЬКОВ

Наталья МУЙЗИНИК

Александр НИКОЛАЕВ

Роман ПАРМА

Георгий ПЕЩЕРОВ

Александр ПИРОГОВ

Александр

ПОНЕДЕЛКОВ

Яков ПЛЯЙС

Павел РАЗОВ

Дмитрий РУБВАЛЬТЕР

Марина РЫБАКОВА

Владимир САВИЧЕВ

Леонид СМОРГУНОВ

Александр СОЛОВЬЕВ

Илья ТАРАСОВ

Лидия ТИМОФЕЕВА

Сергей УСТИНКИН

Виктор ФИЛОНЕНКО

Олег ФОМИН

Василий ХАРИТОНОВ

## EDITORIAL COUNCIL

- Kirill BABAEV – *Dr.Sci. (Philol.), Professor, Director of the Institute of China and Modern Asia RAS (ICCA RAS) – (Chairman of the Editorial Council)*
- Boris BAZAROV – *Academician of the Russian Academy of Sciences, Dr.Sci. (Hist.), Professor, Institute of Mongolian, Buddhist and Tibetan Studies SB RAS (Deputy Chairman of the Council)*
- Vladimir BORODICH – *Cand.Sci. (Law), Leading researcher at ICCA RAS*
- Oksana GAMAN-GOLUTVINA – *Correspondent Member, Russian Academy of Sciences, Dr.Sci. (Pol.), Prof., Head of Comparative Political Science Department, Moscow State Institute of International Relations, University of Russian Ministry of Foreign Affairs, President of the Russian Association of Political Science (Russia), member of the Public Chamber of the Russian Federation, Chairman of the Federal Educational and Methodical Association (UMO) «Political Sciences and Regional Studies», Chairman of the Expert Council of RFBR*
- Alexander A. GORBUNOV – *Dr.Sci. (Pol.), Prof., Director of the Institute for the Humanities, Moscow State University of Railway Transport*
- Alexander P. GORBUNOV – *Dr.Sci. (Econ.), Cand. Sci. (Hist.), Professor, Rector of Pyatigorsk State University, Honored Worker of Higher School of the Russian Federation, Vice-President of the Russian Union of Rectors, Chairman of the Council of Rectors of North-Caucasian Federal University*
- Ruslan GRINBERG – *Corresponding Member, RAS, Dr.Sci. (Econ.), Scientific Director of the Institute of Economics of the Russian Academy of Sciences*
- Alexey GROMYKO – *Corresponding Member of RAS, Acting Director of the Institute of Europe of the Russian Academy of Sciences*
- Viktor DZODZIEV – *Cand.Sci. (Econ.), Chief-Editor of “Vlast’ (Power)”*
- Vladimir DINES – *Dr.Sci. (Hist.), Professor, Honored Scientist of the Russian Federation*
- Alexander EVLAKHOV – *Cand.Sci. (Hist.), Deputy Chairman of the Board, “Znanie (Knowledge)”*
- Alexander NEKIPELOV – *Academician of the Russian Academy of Sciences, Dr.Sci. (Econ.), Director of the Moscow School of Economics, Moscow State University. M.V. Lomonosov*
- Andrey NIKITIN – *Cand.Sci. (Hist.), Head of the Center for International Projects and Programs of the «Just World» Institute*
- Zhanna NIKONOVA – *Cand.Sci. (Philol.), Associate Professor, Rector of Dobroljubov State Linguistics University of Nizhny Novgorod*
- Vladimir PETROVSKY – *Dr.Sci. (Ped.), Chief Researcher at ICCA RAS*
- Oleg POLUKHIN – *Dr.Sci. (Pol.), Prof., Acting Rector of Belgorod National Research University*
- Anatoly PUYU – *Dr.Sci. (Soc.), Prof., Director of the School of Journalism and Mass Communications, Saint Petersburg State University, Head of International Journalism Department, Moscow State University*
- Konstantin SIMONOV – *Cand. Sci. (Pol. Sci.), Associate Professor, Professor of the Department of Political Science and Mass Communications, Financial University under the Government of the Russian Federation*
- Sergei TSYPLYAEV – *Cand.Sci. (Phys. and Math. Sci.), Editor-in-Chief of «Vlast’ (Power)», Authorized Representative of St. Petersburg University of Management Technologies and Economics; President of the Republic Foundation (St. Petersburg)*
- Oleg SHABROV – *Dr.Sci. (Pol.Sci.), Prof., President of the Academy of Political Science*
- Sergey SHAKHRAI – *Dr.Sci. (Legal), Prof., Head of the Center for Comparative Government Studies of the ICCA RAS*
- Aleksandr SHOKHIN – *Dr.Sci. (Econ.), Prof., President of National Research University – Higher School of Economics, President of the Russian Union of Industrialists and Entrepreneurs*

---

## EDITORIAL BOARD

### **Editor-in-Chief**

Sergei TSYPLYAEV, *Cand.Sci. (Phys. and Math. Sci.)*

### **First Deputy Editor-in-Chief**

Sergei BELOKONEV, *Cand. Sci. (Pol. Sci.)*

### **Deputy Editor-in-Chief**

Yuriy Vasil'ev, *Dr. Sci. (Hist.)*

Tatyana KASHCHENKO, *Cand. Sci. (Philos.)*

Sergey KULESHOV, *Cand.Sci. (Hist.)*

Arkadiy MARSHAK, *Dr.Sci.(Philos.)*

Pavel TROSHINSKY, *Cand.Sci.( Law)*

### **Editor**

Natalia GALKINA

### **Editor of the Website**

Yury ELEEV

### **Head of the editorial office**

Valentina ATROSHENKO

Andrey ALEINIKOV

Nikolay ASONOV

Valentin BABINTSEV

Vasily BELOZEROV

Oleg BEL'KOV

Vuktor BELOUSOV

Vladimir VOLOKH

Andrey DAKHIN

Elena DEMIDOVA

Evgenii DUGIN

Sergey KORNIEENKO

Andrey KOSHKIN

Leonid KURAS

Vladimir LARCHENKOV

Maria MATSKEVICH

Sergey MEL'KOV

Natalya MUYZINIK

Aleksandr NIKOLAEV

Roman PARMA

Georgij PESHCHEROV

Aleksandr PIROGOV

Aleksandr PONEDELKOV

Yakov PLYAJS

Pavel RAZOV

Dmitrij RUBVALTER

Marina RYBAKOVA

Vladimir SAVICHEV

Leonid SMORGUNOV

Aleksandr SOLOV'EV

Il'ya TARASOV

Lidiya TIMOFEEVA

Sergei USTINKIN

Victor FILONENKO

Oleg FOMIN

Vasilii KHARITONOV

В соответствии с решением президиума Высшей аттестационной комиссии Минобрнауки РФ (ВАК) «Власть» включена в перечень ведущих рецензируемых научных изданий, выпускаемых в Российской Федерации, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени доктора и кандидата наук.

Журнал рекомендован для публикаций по следующим отраслям науки:

#### 5.4. Социология

- 5.4.4. Социальная структура, социальные институты и процессы (социологические науки)
- 5.4.5. Политическая социология (социологические науки)
- 5.4.7. Социология управления (социологические науки)

#### 5.5. Политология

- 5.5.1. История и теория политики (политические науки)
- 5.5.2. Политические институты, процессы, технологии (политические науки)
- 5.5.3. Государственное управление и отраслевые политики (политические науки)
- 5.5.4. Международные отношения (политические науки)

#### 5.6. Исторические науки

- 5.6.1. Отечественная история (исторические науки)
- 5.6.2. Всеобщая история (исторические науки)
- 5.6.5. Историография, источниковедение, методы исторического исследования (исторические науки)
- 5.6.7. История международных отношений и внешней политики (исторические науки)

Журнал включен в систему Российского индекса научного цитирования (РИНЦ).

## СТАТЬИ, ПУБЛИКУЕМЫЕ В ЖУРНАЛЕ «ВЛАСТЬ» ИНДЕКСИРУЮТСЯ И РЕФЕРИРУЮТСЯ В БИБЛИОГРАФИЧЕСКИХ АГЕНТСТВАХ И БАЗАХ ДАННЫХ



Национальная библиографическая база данных научного цитирования, аккумулирующая более 9 миллионов публикаций российских авторов, а также информацию о цитировании этих публикаций из более 6000 российских журналов.  
Штаб-квартира – Россия.



Российская научная электронная библиотека открытого доступа, основными задачами которой является популяризация науки и научной деятельности, а также общественный контроль качества научных публикаций.  
Насчитывает более 1 млн статей.  
Штаб-квартира – Россия.



**МЕДИАЛОГИЯ**

Автоматизированная система, осуществляющая мониторинг СМИ и медиаанализ. Входит в тройку лидеров рынка.  
В базе данных более 37000 СМИ.  
Штаб-квартира – Россия.



Национальный цифровой ресурс Руконт – межотраслевая электронная библиотека (ЭБС) на базе технологии Контекстум.  
Насчитывает 561740 произведений.  
Штаб-квартира – Россия.



**ВЫСШАЯ АТТЕСТАЦИОННАЯ КОМИССИЯ**  
при Министерстве науки и высшего образования  
Российской Федерации

# Содержание

## ТЕМА: ЦЕННОСТНЫЕ УСТАНОВКИ МОЛОДЕЖИ В ФОРМИРОВАНИИ ОБРАЗА БУДУЩЕГО

- С.В. Расторгуев* Эффективность цивилизационного дискурса в формировании образа будущего современной молодежи ..... 9
- М.В. Ильичева, Т.Е. Щунина* Технологии согласования властных и общественных интересов в ракурсе достижения ценностного образа будущего молодежи ..... 16

## ПОЗИЦИЯ

- Н.А. Медушевский* Территория как фактор этногенеза и принципы территориального разобщения и воссоединения этнической группы ..... 29

## ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА РОССИИ

- С.В. Уянаев* ШОС: расширение формата, подходы России и взаимодействие с КНР ..... 38
- А.С. Ходунов* Особенности образа России в современном Иране: исторические предпосылки формирования и современное состояние ..... 47
- Л.А. Савельев* Международное сотрудничество парламента Санкт-Петербурга с регионами стран – членов БРИКС+ ..... 52

## ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПРОЦЕССЫ, ПОЛИТИЧЕСКИЕ ТЕХНОЛОГИИ И ПРАКТИКИ

- Е.В. Бродовская, Д.О. Грибова, А.В. Иванов, О.О. Крохин* Роль управления социально-медийным информационным потоком ЛДПР в закреплении статуса политической партии «второго выбора» (2023–2024 гг.) ..... 59
- А.И. Серавин* Цифровизация и процессы демократизации общества: возможность выбора или выбор возможностей? ..... 68
- А.М. Логинов* Советское влияние на современную практику избирательных процессов ..... 78
- Д.А. Ежов* Цифровые механизмы обращения граждан Российской Федерации в органы власти: динамика и география распространения ..... 83
- Е.Р. Никулин, И.Н. Тюков* Особенности аудитории системы избирательных комиссий Российской Федерации в социальных медиа ..... 87
- В.И. Федоров* Короткий век губернатора Максима Егорова ..... 94
- А.С. Бреславский* «Право на город» в современном Улан-Удэ: территориальные контексты и формы реализации ..... 98

## ОБУСТРОЙСТВО РОССИИ: ВЫЗОВЫ И РИСКИ

- В.Ш. Сургуладзе* Портрет эпохи глазами Владимира Путина: послания президента Российской Федерации и другие документальные свидетельства социально-политической истории и идейно-политической трансформации России и первых десятилетий XXI в. .... 104
- Л.Е. Ильичева, А.А. Лесников* Парламентская дипломатия в обеспечении национальных интересов России ..... 118

## ПОЛИТОЛОГИЯ

- С.Е. Заславский, В.А. Лукушин* В поисках оптимальной шкалы: проблема описания и структурирования российской партийной системы ..... 127
- П.Е. Морозова* Взаимодействие доверяющих и не доверяющих власти как источник роста социальной дистанции ..... 135
- М.А. Бочанов, Ф.А. Ситдииков* Искусственный интеллект как элемент глобального противостояния государств: политические проблемы и риски ..... 141
- М.В. Шатохин, О.И. Алаухова* Векторы развития социального предпринимательства в системе социальной политики России ..... 147
- В.В. Комлева* Элитообразование в странах Центральной Азии ..... 153
- Т. Якова* Конфликт Израиля и Палестины на ментальном ландшафте стран мира: медиагеографический анализ ..... 166

## МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА: НОВАЯ АНАЛИТИКА

- И.С. Гладков* Международная товарная торговля: in pridiе perturbationum ..... 173

## СОЦИОЛОГИЯ

- В.Н. Южаков, А.Н. Покида, Н.В. Зыбуновская* Готовность граждан к цифровому взаимодействию с государственными органами и учреждениями ..... 181

<i>Т.В. Хриенко</i> Образование в современной России: основополагающие принципы модернизации.....	193
<i>П.В. Разов, И.А. Пухов</i> Социальные факторы, влияющие на установки студентов на предпринимательство в ходе обучения.....	203
<i>М.В. Рыбакова, Н.А. Иванова</i> Ценностные установки государственных служащих как основа повышения эффективности государственного управления: мнение студентов .....	211
<i>О.В. Дубровина, Л.В. Рожкова, А.Ш. Дубина</i> Поворот на Восток: перспективы развития российско-китайских отношений во взглядах молодежи .....	219

## **ИДЕИ И СМЫСЛЫ**

<i>С.В. Холяев</i> Метод триады Гегеля как средство понимания русской революции и выстраивания будущего России.....	226
<i>М.М. Юсупов</i> Эффект ореола личности в региональном социокультурном и политическом контексте .....	232
<i>А.А. Гуляев</i> К вопросу о сохранении исторической правды о Великой Отечественной войне .....	242

## **ПОЛИТИКА В ФОКУСЕ**

<i>Е.А. Панова</i> Национальные таланты как приоритет государственной политики современного Китая.....	246
<i>И.Г. Ахтамов</i> Развитие системы образования КНР в программных документах правительства (2001–2025).....	255
<i>Н.М. Данилова, М.М. Соболев</i> Проблема интеграции курдов в Турецкой Республике.....	261

## **ГОСУДАРСТВЕННО-РЕЛИГИОЗНЫЕ ОТНОШЕНИЯ В СТРАНАХ АЗИИ**

<i>В.В. Антоновская</i> Политика памяти на постсоветском пространстве: образ СССР в исторической памяти стран Центральной Азии.....	272
<i>Д.А. Давлетшина, Н.Н. Сукиасянц</i> II Международный буддийский форум: тема сохранения и укрепления традиционных ценностей в международной коммуникации .....	278
<i>М.С. Михалев</i> О концепции автономного буддизма .....	284
<i>П.Н. Костылев</i> Образы власти в исламской культуре: к аналитике понятия <i>амг</i> в Коране .....	288
<i>Т.П. Прокопенко</i> Трансформация государственно-конфессиональных отношений в Узбекистане от обретения независимости до реформ 2020-х гг.: краткий обзор .....	294
<i>Р. О. Сафронов</i> Политические истоки и основное содержание политики китаизации религии .....	302
<i>А.А. Туранская</i> Тибетский вопрос как фактор китайско- американских отношений.....	308
<i>К.В. Шуплецова</i> Деятельность крупнейших протестантских объединений в Республике Корея .....	312

## **ОТЕЧЕСТВЕННЫЙ ОПЫТ**

<i>Е.А. Абакумова, К.В. Яценко</i> Динамика численности мещанского сословия Тамбовской губернии во второй половине XIX в. ....	317
<i>Л.М. Дамешек, И.Л. Дамешек</i> Сибирская программа царизма 1889 г. ....	321
<i>Л.Т. Жайбалиева</i> Реализация земельной политики в начале XX в. ....	327

## **ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ И ИСТОРИОГРАФИЯ**

<i>Т.А. Немчинова</i> История Гражданской войны в документальной кинохронике: вопросы изучения и возможности электронных ресурсов.....	335
---	-----

## **СТУДЕНТЫ ПИШУТ**

<i>Р. Мазаев</i> Уходите от партийных дрызг, господа! (о политической позиции студента П.А. Столыпина).....	342
<i>Г. Тайяр</i> Этическая дилемма французских компаний в России: навигация между санкциями и продолжением бизнеса.....	348

# Table of Contents

---

## THEME: VALUE ATTITUDES OF YOUNG PEOPLE IN SHAPING THE IMAGE OF THE FUTURE

---

- S. Rastorguev* The Effectiveness of Civilizational Discourse  
in Shaping the Image of the Future of Modern Youth..... 9
- M. Ilyisheva, T. Shchunina* Matching Technologies of Government and Public  
Interests from the Perspective of Achieving a Value Image  
of the Future of Youth.....16

## POSITION

---

- N. Medushevsky* Territory as a Factor of Ethnogenesis and Principles  
of Territorial Disunity and Reunification of an Ethnic Group.....29

## RUSSIAN FOREIGN POLICY

---

- S. Uyanaev* SCO: Expansion of the Format, Russia's Approaches  
and Cooperation with China.....38
- A. Khodunov* Peculiarities of the Image of Russia in Modern Iran:  
Historical Preconditions of Its Formation and Current State.....47
- L. Savelchev* International Cooperation of St. Petersburg Parliament  
with the Sub-Regions of BRICS+ Members.....52

## POLITICAL PROCESSES, POLITICAL TECHNOLOGIES AND PRACTICES

---

- E. Brodovskaya, D. Gribova, A. Ivanov, O. Krokhin* The Role  
of Managing the Social Media Information Flow of the LDPR in Consolidating  
the Status of the Second Choice Political Party (2023–2024).....59
- A. Seravin* Digitalization and the Processes of Democratization of Society:  
the Possibility of Choice or the Choice of Opportunities?.....68
- A. Loginov* Soviet Influence on the Modern Practice of Electoral Processes.....78
- D. Ezhov* Digital Mechanisms of Appeal of Citizens of the Russian Federation  
to the Authorities: Dynamics and Geography of Distribution.....83
- E. Nikulin, I. Tyukov* Features of the Audience of the System of Electoral  
Commissions of the Russian Federation in Social Media.....87
- V. Fedorov* The Short Term of Governor Maksim Egorov.....94
- A. Breslavsky* Right to the City in Modern Ulan-Ude: Territorial  
Contexts and Forms of Implementation.....98

## ARRANGEMENT OF RUSSIA: CHALLENGES AND RISKS

---

- V. Surguladze* Portrait of the Epoch through the Eyes of Vladimir Putin:  
Messages of the President of the Russian Federation and Other Documentary  
Evidence of the Socio-Political History and Ideological and Political  
Transformation of Russia in the First Decades of the 21<sup>st</sup> Century.....104
- L. Ilyicheva, A. Lesnikov* Parliamentary Diplomacy in Ensuring Russia's  
National Interests.....118

## POLITICAL SCIENCES

---

- S. Zaslavsky, V. Lukushin* In Search of an Optimal Scale: the Issue  
of Describing and Structuring of the Russian Party System.....127
- P. Morozova* Interaction between Circles of Political Trust and Distrust  
as a Source of Social Distance Increase.....135
- M. Bochanov, F. Sitdikov* Artificial Intelligence as an Element of Global  
Confrontation of States: Political Problems and Risks.....141
- M. Shatokhin, O. Alaukhova* Vectors of the Development of Social Entrepreneurship  
in the Russian Social Policy System.....147
- V. Komleva* Elite Formation in the Countries of Central Asia.....153
- T. Yakova* The Conflict between Israel and Palestine on the Mental Landscape  
of the Countries of the World: Media Geographical Analysis.....166

## WORLD ECONOMY: NEW ANALYTICS

---

- I. Gladkov* International Commodity Trade: in Pridie Perturbationum.....173

## SOCIOLOGY

---

- V. Yuzhakov, A. Pokida, N. Zybunovskaya* Citizens' Willingness to Digital  
Interaction with Government Agencies and Institutions.....181

<i>T. Khrienko</i> Education in Contemporary Russia: Basic Principles of Modernization.....	193
<i>P. Razov, I. Pukhov</i> Social Factors Influencing Students' Attitudes towards Entrepreneurship during Their Studies.....	203
<i>M. Rybakova, N. Ivanova</i> Value Attitudes of Civil Servants as a Basis for Increasing the Efficiency of Public Administration: Students' Opinion.....	211
<i>O. Dubrovina, L. Rozhkova, A. Dubina</i> Turn to the East: Prospects for the Development of Russian-Chinese Relations in the Views of Young People.....	219

## IDEAS AND MEANINGS

<i>S. Holyaev</i> The Hegel Triad Method as a Means of Understanding the Russian Revolution and Shaping Russia's Future.....	226
<i>M. Yusupov</i> The Halo Effect of Personality in the Regional Socio-cultural and Political Context.....	232
<i>A. Gulyaev</i> On the Issue of Preserving the Historical Truth about the Great Patriotic War.....	242

## FOCUS ON POLITICS

<i>E. Panova</i> National Talents as a Priority of the State Policy of Modern China.....	246
<i>I. Aktamov</i> The Development of the Education System of the PRC the Government's Policy Documents (2001–2025).....	255
<i>N. Danilova, M. Sobolev</i> The Problem of Integration of Kurds in the Turkish Republic.....	261

## STATE-RELIGIOUS RELATIONS IN ASIAN COUNTRIES

<i>V. Antonovskaya</i> Memory Politics in the Post-Soviet Space: the Image of the USSR in the Historical Memory of Central Asian Countries.....	272
<i>D. Davletshina, N. Sukiasyants</i> The II International Buddhist Forum: the Theme of Preserving and Strengthening Traditional Values in International Communication.....	278
<i>M. Mikhalev</i> On Autonomous Buddhism and Its Concept.....	284
<i>P. Kostylev</i> Images of Power in Islamic Culture: Analyzing the Concept of Amr in the Qur'an.....	288
<i>T. Prokopenko</i> Transformation of State-confessional Relations in Uzbekistan from Its Independence to the Reforms of the 2020s: A Brief Overview.....	294
<i>R. Safronov</i> Political Origins and Foundation of the Sinicization of Religion Policy.....	302
<i>A. Turanskaya</i> The Question of Tibet as a Factor in the China–United States Relations.....	308
<i>K. Shupletsova</i> Activities of the Largest Protestant Associations in the Republic of Korea.....	312

## DOMESTIC EXPERIENCE

<i>E. Abakumova, K. Yatsenko</i> Dynamics of the Number of the Burghers in Tambov Province in the Second Half of the 19 <sup>th</sup> Century.....	317
<i>L. Dameshek, I. Dameshek</i> Siberian Program of Tsarism, 1889.....	321
<i>L. Zhaibalieva</i> Implementation of Land Policy at the Beginning of the 20 <sup>th</sup> Century.....	327

## SOURCE STUDIES AND HISTORIOGRAPHY

<i>T. Nemchinova</i> History of the Civil War in Documentary Newsreel: Study Issues and Possibilities of Electronic Resources.....	335
--	-----

## STUDENTS WORKS

<i>R. Mazaev</i> Get away from Party Squabbles, Gentlemen! (about the Political Position of the Student P.A. Stolypin).....	342
<i>G. Taiar</i> The Ethical Dilemma of French Companies in Russia: Navigating between Sanctions and Business Continuity.....	348